

全校朝会の話 12月12日(月)

先週の学習発表会はどの学年も今までの練習の成果を発揮してとても素晴らしかったです。

1年生「おたまじゃくしの101ちゃん」

たくさんの生き物が出てきてとてもかわいかったです。セリフをよく覚えて演技ができました。

2年生「おかしな海ぞくのおかしなおかしなおかしなたび」

国語や算数、生活科の勉強のことが劇に入っていました。小道具も上手に作っていて、元気いっぱいの演技でした。

3年生「伝えよう練馬の民話」

練馬区について学習したことを劇で表現しました。コール隊と舞台の演技が一体となっていました。

4年生「いろいろ へんな色の始まり あなたがいるからおもしろい」

世の中には、いろいろなものがあるから成り立っていることを教えてくれる劇でした。セリフや動きもはきはきしていて、迫力がありました。

5年生「生命(生きる)」

生きるということを朗読、合奏そして図工の作品で表現してくれました。生きる力の強さが伝わってきました。

6年生「平和の鐘 ～ちいちゃんのかげおくり～」

平和の大切さのメッセージが伝わりました。一人一人のセリフはもちろんですが、舞台やひな壇で待っている姿も素晴らしかったです。また、係の仕事もありがとうございました。

今日は、もう一つ別の話もします。「自分を大切に 相手も大切に」と私は話したことがあります。皆さんが学校生活を送るに当たって、人を叩いたり、嫌なことを言ったりして相手を傷つけることは子供でも、大人でもやってはいけないことです。そのようなことは学校でないと思いますが、もしあったら、言いにくいと思いますが、アンケートに書いてください。